

Sunchales 10 de octubre 2018, Sunchales.

Al Consejo

Es de mi intención proponer a la señora Ana Maria Ril de Milanesse, para el reconocimiento del "Antiguo poblador Sunchalense".

Por su gran participación y colaboración de la Asociación Sunchalense ASAdi ONG sin fines de lucro constituida el 17 de septiembre del 2007 con personería jurídica.

Ana se dirigía todos los lunes a medir la diabetes en el hospital Amílcar Gorosito, provee información y contención a personas con diabetes de grado 1 y2 y como así también a los familiares de las mismas.

Actualmente y desde hace 10 años esta al frete de dicha asociación luchando por conseguir un lugar físico, para que cada familia pueda concurrir al congreso Nacional de diabetes que se realiza año a año en la ciudad de Villa Giardino de la provincia de Córdoba. Realizando ventas y pidiendo colaboración a entidades de nuestra ciudad para ayudar a las personas de escasos recursos económicos..

A pesar de luchar con una enfermedad oncológica, se encuentra en silla de rueda como consecuencia de dos accidentes de tránsito sufridos años anteriores. Esto no impidió que Ana siga su lucha por las personas que tienen diabetes que por la situación que está transitando nuestro país ella sigue consiguiendo cintas para medir la misma como insulinas para el que no se las puede comprar.

Ana nació en Sunchales el 29 de marzo de 1947, su domicilio Mitre 312.

Desde ya me despido cordialmente Silvina Garza.

